

Intan Nurul Hikmah Gelar Syukuran Peresmian Posko Maesyal Rasyid Center dan Santunan Anak Yatim

Sopiyan Hadi - TANGERANG.JARNAS.OR.ID

Jul 11, 2024 - 21:11



TANGERANG – Bakal Calon Wakil Bupati Kabupaten Tangerang Intan Nurul Hikmah menggelar syukuran Posko Maesyal Rasyid Center dan santunan anak Yatim, di Jl. Mission Drive No.16, Kelapa Dua, Kecamatan. Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang, Banten 15810, Kamis, (11/7/2024).

Hadir dalam kegiatan itu Intan Nurul Hikmah (Bacalon Wakil Bupati kabupaten Tangerang) Bobon Gustian (Perwakilan Relawan MRC) sejumlah tokoh agama, masyarakat, simpatisan, sejumlah tim sukses, keluarga dan warga lingkungan setempat.



Bobon Gustian perwakilan relawan Maesyal Rasyid Center (MRC) mengatakan kegiatan tersebut dilakukan untuk mengungkapkan syukur kepada Tuhan dan memohon perlindungan dalam menempati Posko Maesyal Rasyid Center

Acara Syukuran ini dilakukan agar dalam menempati kantor ini dapat diberikan keberkahan dan kelancaran serta perlindungan dari Allah, ” ujar bobon.

Alhamdulillah dibentuknya dan diresmikannya Posko Maesyal Rasyid Center ini, untuk mempersatukan dan menguatkan rasa solidaritas rekan rekan untuk mendukung dan memenangkan pasangan Maesyal Rasyid dan Intan Nurul Hikmah diajang kontestasi pemilihan Bupati kabupaten Tangerang yang akan datang

Selain itu kegiatan peresmian posko kemenangan Maesyal Rasyid Center kami juga mengadakan santunan anak anak yatim,



Semoga dengan diresmikannya Posko Maesyal Rasyid Center ini kawan kawan relawan bisa lebih solid lagi untuk mendukung dan memenangkan pasangan Maesyal Rasyid dan Intan Nurul Hikmah," Ucap Bobon

Sementara Bakal Calon Wakil Bupati Kabupaten Tangerang Intan Nurul Hikmah menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak, baik keluarga, simpatisan dan tim pemenangan terkhusus warga di lingkungan Kecamatan Kelapa Dua.

"Alhamdulillah, diacara yang sangat sederhana ini kita dapat berkumpul bersama. Saya ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah hadir dan memberikan doa restunya.

Semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada kita semua," ujar Intan Nurul Hikmah

Selain itu kami akan membentuk posko posko Maesyal Rasyid Center di setiap kecamatan dan insallah untuk satu kecamatan satu posko relawan Maesyal Rasyid Center," Tutupnya.

(Hadi)